

# SCMC - Supply Chain Management Center

[www.scmc.ma](http://www.scmc.ma)



L'institut SCMC, Supply Chain Management Center, est un établissement d'enseignement supérieur privé situé à Tétouan (Maroc). Il est spécialisé dans la formation professionnelle **aux métiers du transport et de la logistique**.

A travers ses formations, l'Institut SCMC répond aux besoins du marché et aux exigences des entreprises. L'établissement souhaite ainsi former de futurs experts dans leur domaine, professionnels, compétents et opérationnels dès l'obtention de leur diplôme.

Grâce à une **pédagogie innovante et réactive**, l'Institut SCMC s'adapte aux évolutions techniques et managériales du secteur de la logistique et des transports.

Enfin, l'institut s'appuie sur d'importants partenariats professionnels et institutionnels, ouvrant la porte à de **multiples opportunités** pour ses étudiants.

**La FEDE est une OING** - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 07. Transport, Logistique Qualité

- Bachelor Européen - Supply Chain
- Mastère Européen - Logistique

### Autres formations et certificats proposés par l'école

#### Formations Professionnelles

- Technicien en exploitation Logistique et Transport
- Technicien spécialisé en gestion de Transport et Logistique

#### Cours du soir

- Technicien en exploitation Logistique et Transport
- Technicien spécialisé en gestion de Transport et Logistique

#### Formation Entreprise

#### Formation CACES



## LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



## PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Convention avec l'Université française SEDE



## INFOS PRATIQUES

19 Avenue Fès, 2<sup>e</sup> étage  
93000 - Tétouan  
MAROC

+212 6 08 99 34 80

+212 0539973763

saidelmachat@gmail.com



## INFOS RÉGION

#### Tourisme

[www.infotourismemaroc.com/ville/tetouan-maroc](http://www.infotourismemaroc.com/ville/tetouan-maroc)

#### Collectivités

[www.communesmaroc.com/province/tetouan](http://www.communesmaroc.com/province/tetouan)

#### Patrimoines Remarquables

[whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma](http://whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma)

Le Parc de Feddan

Les Tanneries de Tétouan

#### Equipes emblématiques

Le Moghreb Athlétic de Tétouan

[www.mafoot.com](http://www.mafoot.com)

#### Sport dans la région

[www.visitmorocco.com/fr/voyage/tetouan/sport](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/tetouan/sport)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Formations innovantes et en constantes innovation en fonction des besoins du marché
- 1<sup>ère</sup> école spécialisée dans la logistique de la région
- Corps professoral composé de professeurs universitaires et de professionnels
- Cours de jour ou du soir



## CHIFFRES CLÉS

35 étudiants

7 enseignants

3 partenariats

Date de création : 2013

Bâtiment de 119 m<sup>2</sup>

5 événements par an



# SCMC - Supply Chain Management Center

[www.scmc.ma](http://www.scmc.ma)



The SCMC, Supply Chain Management Center, is a private higher education institution located in Tetouan (Morocco). It is specialised in **professional training for transport and logistics careers**.

Through its courses, SCMC Institute meets the needs of the market and the demands of companies. Thus, the institution seeks to train future experts in their fields, who are professional, competent and operational right upon obtaining their diplomas.

Thanks to **innovative and responsive pedagogy**, SCMC Institute adapts to the technical and managerial developments in the logistics and transport sector.

Lastly, the institute relies on significant professional and institutional partnerships, thus leading to **many opportunities** for its students.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 07. Transport, Logistics, and Quality Assurance

- European Bachelor's – Supply Chain
- European Master's – Logistics

### Other programmes and certificates proposed by the school

#### Vocational Training

- Logistics and Transport Operations Technician
- Technician specialised in Transport and Logistics Management

#### Evening class

- Logistics and Transport Operations Technician
- Technician specialised in Transport and Logistics Management

#### Formation Entreprise

#### CACES Training



### TEACHING LANGUAGES

French



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Agreement with the French University SEDE



## PRACTICAL INFOS

19 Avenue Fès, 2<sup>nd</sup> floor  
93000 - Tétouan  
MOROCCO

+212 6 08 99 34 80  
+212 0539973763

saidelmachat@gmail.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

#### Tourism

[www.infotourismemaroc.com/ville/tetouan-maroc](http://www.infotourismemaroc.com/ville/tetouan-maroc)

#### Local government

[www.communesmaroc.com/province/tetouan](http://www.communesmaroc.com/province/tetouan)

#### Famous heritage

[whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma](http://whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma)

The Feddan park

Tanneries of Tetouan

#### Local teams

The Athletic Moghreb of Tetouan

[www.matfoot.com](http://www.matfoot.com)

#### Sport in the region

[www.visitmorocco.com/fr/voyage/tetouan/sport](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/tetouan/sport)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Innovative and constantly innovating training according to market needs
- 1<sup>st</sup> specialised school in logistics in the region
- Faculty composed of university professors and professionals
- Day or evening courses



## KEY FIGURES

35 students  
7 teachers  
3 partnerships  
Date of creation: 2013  
Building of 119 m<sup>2</sup>  
5 events par year